RCEME-GEMRC

Maj Elisabeth (Lisa) Fraser, CD Après plus de 37 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC)

des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), la maj Fraser prendra sa retraite le 2 mars 2023.

Enrôlée dans le Programme de formation des Officiers de la régulière, elle a gradué de l'Université de Carleton comme Bachelière en Design industriel. Après avoir complété la formation d'officier GEM, elle est mutée à la Compagnie de maintenance, BFC Gagetown où elle a été employée comme Commandant de peloton du Groupe de maintenance de l'unité. En 1991, elle est mutée au 22 Field Squadron comme Commandante de la Troupe d'administration. Promue Capitaine en 1992, elle retourne aux Services techniques comme Officier d'administration de la compagnie et ensuite comme Capitaine-adjudant de la Branche.

En 1993, elle est mutée au 15e Escadron Moose Jaw, Saskatchewan comme Commandant de l'Escadron GEM et a déployée à la Roto 0 du Contingent canadien de la Mission des Nations unies en Haïti de septembre 1994 à août 1995. À son retour au 15e Escadron, elle est employée comme Commandant de l'Escadron de transport et GEM jusqu'en 1997. Elle complète le Cours d'étatmajor technique terrestre au Collège militaire royal en 1998 et est ensuite mutée à la maison-mère, la Compagnie régimentaire de l'École du génie électrique et mécanique royal canadien. Promue à Major en 2000, elle est mutée au Centre de contingence de capabilité de la 1re Division aérienne du Canada, employée comme Officier d'État-major pour la Gestion de l'équipement et du matériel. En 2004, Major Fraser retourne à Gagetown comme Chef-instructeur de la Batterie d'entrainement de l'École du Régiment royal de l'Artillerie canadienne. Elle est sélectionnée à titre de G4 Coordination pour le Commandant-adjoint de la Branche des Services techniques en septembre 2006. En 2008, elle a commandé la Batterie de l'atelier, Quartier-général et services du 210 Défense aérienne au 4e Régiment de défense aérienne détachement Gagetown. Elle devient le G4 du Centre d'instruction au combat en 2010 et l'Officier en charge du Quartier-général et services

Maj Elisabeth (Lisa) Fraser, CD

After more than 37 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Maj Fraser will retire on 2 March 2023.

Enrolled under the Regular Officer Training Plan, she graduated from Carleton University, Ottawa with a Bachelor of Industrial Design. Upon completion of EME Officer training in December 1989, she was posted to Maintenance Company, CFB Gagetown where she was employed as a

Platoon Commander in the Unit Maintenance Group. In 1991, she was posted to 22 Field Squadron as the Administration Troop Commander. Promoted to Captain in 1992, she returned to Technical Services as the Maintenance Company Administration Officer, and then Branch Adjutant.

In 1993, she was posted to 15 Wing Moose Jaw, Saskatchewan as Officer Commanding EME Squadron where she deployed as the Maintenance Officer for the Canadian Contingent United Nations Mission in Haiti Roto 0, from September 1994 to August 1995. On return to 15 Wing, she was employed as the Officer Commanding Transportation and EME Squadrons until 1997. On completion of the Land Force Technical Staff Programme at the Royal Military College of Canada in 1998, she was posted to the home station, CFSEME Regimental Company. Promoted to Major in 2000, she was posted to the 1 Canadian Air Division's Contingency Capability Centre in Trenton, employed as the Staff Officer Equipment and Material Management. In 2004, Major Fraser returned to Gagetown as the Chief Instructor, Maintenance Training Battery at The Royal

Regiment of Canadian Artillery
School. She was selected G4
Coordination, Deputy
Commanding Officer Technical
Services Branch in
September 2006. In
2008, she commanded
210 Air Defence
Workshop and
Headquarters and
Services Battery at 4
Air Defence Regiment

detachment Gagetown. She became the



